

# EKSPOS

**Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Pimpin Pam dan Monitoring Penyambutan Kepulangan Jama'ah Haji KBIH Muawanah Al Islamiyyah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.**

**Panji Rahitno - CIREBON.EKSPOS.CO.ID**

Jul 10, 2024 - 10:49



**KAB. CIREBON** - Dalam rangka memberikan rasa aman, nyaman serta tertib

dan lancar dalam penyambutan kepulangan rombongan jamaah haji KBIH Muawanah Al Islamiyyah Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama anggota melaksanakan pengamanan, monitoring dan pengaturan lalu lintas di Depan Gedung IPHI Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Pada Rabu (10/07/20234). Pengamanan kepulangan rombongan Jamaah haji ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dengan melibatkan personil Polsek Pabuaran, Koramil 2006 Pabuaran, Sat Pol PP Kec. Pabuaran dibantu anggota Linmas Desa Sukadana Kec. Pabuaran, selain melakukan pengamanan juga melakukan pengaturan lalu lintas guna memberikan rasa aman dan nyaman serta kelancaran dalam penyambutan kepulangan jamaah haji. Dalam kesempatan ini Kapolsek mengatakan, bahwa pengamanan ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan anggota Kepolisian ditengah masyarakat dalam memberikan rasa aman dan nyaman dalam setiap kegiatan masyarakat khususnya dalam penyambutan kepulangan rombongan jamaah haji dari KBIH Muawanah Al Islamiyyah Kloter 18 Embarkasi Indramayu (Kertajati) dengan jumlah 90 orang. "Ujar Kapolsek". Dalam kesempatan ini KH. Drs. Ismail Zein, selaku Ketua rombongan jamaah haji KBIH Muawanah Al Islamiyyah menyambut baik pengamanan yang dilakukan oleh semua unsur baik dari Polsek, Koramil, Sat Pol PP, Linmas dan unsur pendukung lainnya "Terimakasih atas kehadirannya sehingga acara penyambutan kepulangan jamaah haji dari KBIH Muawanah Al Islamiyyah berjalan aman, lancar dan tidak ada kendala. "Ucapnya". Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sunarni, SIK. SH. MH melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan terimakasih kepada seluruh jajaran Polsek yang sudah aktif dalam melakukan pengamanan kegiatan masyarakat, hal ini merupakan wujud nyata pelayanan Kepolisian ditengah masyarakat dalam memberikan rasa aman dan nyaman dalam setiap kegiatan maupun aktifitas masyarakat khususnya dalam penyambutan kepulangan jamaah haji dari KBIH Muawanah Al Islamiyyah Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. "Tegasnya". Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengucapkan rasa syukur "Alhamdulillah, selama proses kepulangan rombongan jamaah haji KBIH Muawanah Al Islamiyyah pada tahun ini berjumlah lengkap sebanyak 90 orang, seluruhnya selamat, sehat dan dalam kondisi baik-baik, dan kami dapat melaksanakan pengamanan berjalan aman, tertib, lancar tanpa ada kendala. Dan semoga kepada seluruh rombongan jamaah haji dari KBIH Muawanah Al Islamiyyah dapat pulang kerumah masing-masing dengan selamat dan menjadi Haji yang Mabrur dan Mabrurah. "Tutupnya".